

BREL ET BRASSENS :



ils sont devenus copains

PAS encore d'accrochage entre Brel et Brassens, sur les antennes d'Europe No 1, après leurs premiers entretiens ! Les deux chanteurs se sont rapidement découvert des aspirations et affinités communes. Brassens a avoué se voir dans les personnages sympathiques de ses chansons et ne trou-

ver les antipathiques que chez ses prochains ! Quant à Brel, il a fait sensation en avouant n'attacher d'importance à Dieu, à la religion ou à la mort que pour valoriser ses chansons ! Ces rencontres qui auraient pu être un affrontement ont permis, en fait, aux deux chanteurs de devenir des amis.

